

Día 5 de Enero. Día de Reyes. Visita a guarderías

El día 5 de Enero, día de enorme ilusión para todos. Y digo todos por que no solo es día para los mas pequeñines. Los padres y abuelos disfrutan, con ellos, este día de ilusión.

Y comienza este día 5 con la visita a las guarderías de nuestro pueblo.

Este año a diferencia de otros años las visitas se dividen en dos partes. Por la mañana visita a la Prroquia de S. Pedro Apostol, para seguidamente pasar por la guardería "Duendes" donde los pequeñines esperan a recibir regalos y caramelos.

Despues vino la visita la Guardería Municipal, donde tambien, un numeroso grupo de padres, madres y niños esperaban con impaciencia a sus Majestades para , tambien, recibir sus regalos.....

Mas tarde a partir de las 16.30 visitaron la guardería "Peques" de la que acabo de subir las fotos, con lo que concluye la visita a las guarderías.

Apartir de las 19.00 horas dará comienzo la cabalgata.

GUARDERÍA "DUENDES" GUARDERÍA "PEQUES" GUARDERÍA MUNICIPAL